

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Martes, 05 de Enero de 2021 11:32 -

---

En la sede Rancagua la institución de educación superior en conjunto con el municipio desarrollaron actividades de alfabetización digital y controles oftalmológicos para las beneficiarias del proyecto del Sernameg. Más de 200 mujeres de la comuna de Rancagua se vieron beneficiadas gracias a la colaboración llevada a cabo por AIEP y la Ilustre Municipalidad de Rancagua, a través del Consejo de Desarrollo Comunitario en el marco del programa “Mujeres Jefas de Hogar” del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, que tiene como objetivo promover y fortalecer la inserción y desarrollo laboral y de ayuda social de compatriotas del país.

Es así como en el mes de diciembre se llevó a cabo el curso de capacitación de Alfabetización Digital donde 75 mujeres, en modalidad presencial y vía online, entregándoles conocimientos sobre: Introducción a la computación, uso del navegador y cómo realizar búsquedas en internet, utilización de correo electrónico, herramientas de Word, Excel y Power Point, como, asimismo, crear un currículum y subirlo a sitios de empleos, y las potencialidades de redes sociales para promocionar emprendimientos.

Al respecto, Mónica Valenzuela, beneficiaria del curso explicó que “para mí fue un gran logro porque no sabía mucho de computación y fue una ventana importante para saber cómo difundir vía Facebook e Instagram mi pequeña empresa de confecciones y agradezco a AIEP por esta oportunidad para poder crecer”.

Por su parte el director ejecutivo de AIEP Rancagua, Roberto Urtubia, manifestó que “realizar por segundo año esta actividad con el municipio y aportar al desarrollo de las mujeres de la ciudad se vincula con nuestro rol institucional de actor social, y en este caso específico, poder acortar las brechas de inserción laboral en el país es uno de los grandes desafíos que nos hemos impuesto, y solo mediante la colaboración del mundo público en conjunto con la academia, podemos dar respuesta a las necesidades de la comunidad y mejorar su calidad de vida”.

### CONTROLES OFTAMOLÓGICOS

El lunes 28 y martes 29 desde las 8:30 horas, con aforo restringido e intervalos entre atenciones respetando las medidas sanitarias, se llevó a cabo una jornada de asistencia de salud oftalmológica para beneficiarias del programa “Mujeres Jefas de Hogar”, oportunidad en que 150 mujeres fueron evaluadas, entregándoseles a quienes lo necesitaran lentes ópticos.

Tras su cita médica oftalmológica, Cindy Morales, manifestó que “es de gran ayuda para nosotras que AIEP y el municipio nos den esta oportunidad, por el alto costo que tiene adquirir los lentes y previo a ello la espera para conseguir una consulta de evaluación y posteriormente las listas de esperar para poder acceder a la atención y tener una posibilidad de acceso a los anteojos, en cambio con este operativo la atención fue rápida, profesional y vale la pena”.

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 05 de Enero de 2021 11:32 -

---

Guillermo Soto, tecnólogo médico en oftalmología, dijo que “la ayuda consiste en la medición y análisis visual, para entregar lentes a las personas que lo requieran, especialmente en las anomalías de visiorefracción, por ello la actividad de detección temprana es positiva y eficaz, entregando una solución inmediata”.

Finalmente, Paola Madariaga, coordinadora de la Municipalidad de Rancagua del Programa Mujeres Jefas de Hogar aseveró que “el acceder a beneficios y prestaciones que no están a su alcance es un apoyo en lo económico, social y emocional, y que tras una revisión exhaustiva vean que un problema que han enfrentado tenga una respuesta es fundamental para ellas y sus familias, más aún en una época como la que estamos viviendo, transformando esta colaboración con AIEP en una herramienta de impacto comunitario”.